

**MARTIN
SCHOLZ**



Martin Scholz

Bürgermeister für Voerde

Für Euch. Für Sie. Für Voerde.

Umsetzungstark, mit dem Blick fürs Ganze und zielorientiert, werde ich Dinge für die Bürger und Bürgerinnen durchsetzen. Ich stehe für die Vereinbarkeit von Wirtschaft und Umwelt.

Martin Scholz

@scholz.martin1965
www.MartinScholz-Voerde.de

**INGO
BROHL**
Unser Landrat



Ingo Brohl

Landrat für den Kreis Wesel

Als Ihr erfahrener und amtierender Landrat kandidiere ich am 14. September erneut – getragen und unterstützt von meiner CDU und zusätzlich von Bündnis 90/Die Grünen.

Ich freue mich auf Ihre Unterstützung,

Ingo Brohl

@ingobrohl
www.ingo-brohl.de



”

*Für eine starke Jugend,
gerechte Bildung
und soziale Wärme –
gemeinsam für unsere
Heimatstadt Voerde!*

Walter Seelig

Kontakt

WALTER SEELIG

CDU Stadtverband Voerde
Tönningstr. 25b
46562 Voerde

☎ 0170 8058120

✉ walter.seelig8@web.de

🏠 www.cdu-voerde.de



CDU

CDU
STADTVERBAND VOERDE



**14.09.
KOMMUNAL-
WAHL**

**Walter
Seelig**

Unsere Kinder, unsere Schulen,
unser Zusammenhalt –
Zukunft beginnt hier.





Walter Seelig

Ratskandidat für Voerde

Liebe Voerderinnen, liebe Voerder,

seit ich 1958 in Voerde geboren wurde, lebe und wohne ich in Voerde. Nach Grundschule und Gymnasium habe ich in den Jahren 1978 und 1979 meinen Grundwehrdienst bei der Bundeswehr abgeleistet. Im Jahre 1982 schloss ich erfolgreich mein Studium an der Fachhochschule für Rechtspflege in Bad Münstereifel ab und war als Dipl. Rechtspfleger (FH) bis zu meiner Pensionierung im Oktober 2023 in verschiedenen Gerichten tätig, zuletzt als Geschäftsleiter des Amtsgerichts Wesel. Dem Rat der Stadt Voerde gehöre ich seit über 30 Jahren an und engagiere mich darüber hinaus im Förderverein Voerder Kirche an der Grünstraße und im Heimatverein Voerde.

Ich trete bei der kommenden Kommunalwahl an, um weiterhin aktiv an der Gestaltung unserer Stadt mitzuwirken. Besonders am Herzen liegt mir das glückliche und soziale Aufwachsen unserer Kinder. Wir müssen bestmögliche Bildungsangebote schaffen. Ich stehe für eine Politik, die Bewährtes erhält und gleichzeitig mutig neue Wege geht – sei es in der Stadtentwicklung, im Bildungswesen oder in sozialen Programmen. Gemeinsam mit den Bürgerrinnen und Bürgern können wir eine Stadt gestalten, die Heimat bleibt und Zukunft bietet. Ich freue mich über Ihre Stimme und den gemeinsamen Weg für ein lebenswertes Voerde!

Walter Seelig



Meine Themen

für Voerde

Sicherheit und Ordnung

Die Sicherheit unserer Bürger hat für uns oberste Priorität. Die CDU steht fest an der Seite von Polizei, Feuerwehr und Rettungskräften. Wir setzen uns dafür ein, bestehende Angsträume in unserer Stadt zu beseitigen und neue Gefahrenzonen im Zusammenhang mit den Baumaßnahmen zur Betuwe-Linie zu verhindern.

An unseren Bahnhöfen in Voerde und Friedrichsfeld müssen wir durch präventive Maßnahmen für mehr Sicherheit sorgen. Dazu gehören unter anderem akustische und optische Signale an den Bahnsteigen, die rechtzeitig auf kommende Züge hinweisen. Zudem unterstützen wir unsere freiwilligen Feuerwehren und Rettungsdienste dabei, ihre Einsatzbereitschaft zu sichern und sie auf die Herausforderungen der Zukunft – insbesondere in Verbindung mit der Betuwe-Linie und dem wachsenden Hafen – vorzubereiten.



Generationenverantwortung

Die CDU setzt sich für ein starkes soziales Miteinander und eine lebendige Gemeinschaft ein. Dies gelingt durch den Ausbau der KiTas zu Familienzentren, die als zentrale Anlaufstellen dienen, um Familien beratend und mit Freizeitangeboten gezielt zu unterstützen. Die Kinderferientage, die ein wichtiges Ferienangebot für Kinder darstellen, die nicht in den Urlaub fahren können, sind weiterhin unverzichtbar. Mit z.B. speziellen Enkel-Großeltern Tagen kann man generationsübergreifende Bindungen und unvergessliche Erlebnisse schaffen. Jugendliche profitieren von erweiterten Jugend- und Freizeitangeboten, insbesondere in Jugendzentren, die Raum für Kreativität und Austausch bieten.

Senioren sollen durch barrierefreie Freizeitangebote und Mobilitätsprogramme aktiv am gesellschaftlichen Leben teilhaben können, um Isolation vorzubeugen. Stadtteilrunden mit interkulturellen Angeboten stärken die soziale Interaktion und Integration, sodass ein harmonisches Zusammenleben für alle Generationen und Kulturen möglich wird.

